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ATA DE REUNIÃO DA COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO (CPA) DA 

FACULDADE DE TECNOLOGIA E CIÊNCIAS DA BAHIA, ALAGOINHAS – BA 

Aos vinte e seis dias do mês de julho de 2022, terça-feira, às dez horas, na sala da Comissão 

Própria de Avaliação da Faculdade de Tecnologia e Ciências da Bahia, estiveram reunidos os 

membros da Comissão Própria de Avaliação. Estavam presentes a coordenadora da 

comissão, professora Elbênia Marla Ramos Silva, o professor Paulo Roberto Moraes Luz, 

representante docente e Artur Mota, secretário acadêmico, a representante discente, 

Monique Reis e a representante da sociedade civil, Mariangela Silva. Na ocasião, a 

professora Elbênia Ramos fez a leitura da ATA da última reunião e iniciou a sua 

apresentação informando a necessidade de elaborarem o escopo do próximo inquérito, já 

que ele será o relatório integral para complementar os relatórios anteriores. O secretário 

acadêmico, Artur Mota, pediu a palavra e sugeriu que a professora Elbênia Ramos iniciasse 

as apresentações do que será avaliado no próximo questionário. Inicialmente, a professora 

apresentou os resultados da CPA dos reconhecimentos dos cursos de Engenharia de 

Produção, Pedagogia, Engenharia Civil, Elétrica e Arquitetura. Os resultados da CPA foram 

positivos, porém a docente informou que agora os resultados, além de trazerem a visão geral 

de cada dimensão, trarão também as especificidades por cursos. O professor Paulo pediu a 

palavra e informou que a colocação da professora foi muito importante e que todos os 

integrantes precisavam compreender como é feito essa avaliação específica.  A professora 

Elbênia explicou que após a avaliação geral, deve-se separar as respostas por curso, onde 

os alunos deverão ser separados para que seja feita essa avaliação final. A representante 

discente, Monique Reis, pediu a palavra e achou muito interessante porque por muitas vezes 

escutou de alguns alunos as dificuldades sobre laboratórios e salas e seria interessante ter 

esse retorno para conseguir trazer melhorias específicas para os cursos.  

Dando continuidade a professora Elbênia Ramos apresentou as dimensões e informou que 

todos que não participaram dos relatórios anteriores serão inclusos na lista do sistema para 

responder ao questionário. As perguntas serão as mesmas, porém o público sendo diferente, 

irá complementar o relatório integral. Todos ficaram cientes do formato do relatório e o 
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professor Paulo Luz sugeriu que o mesmo fosse aplicado no final de setembro, pois dará 

tempo do questionário ser revisado. Todos concordaram. Artur Mota pediu a palavra e 

sugeriu outra reunião no final do mês de agosto para que todos tenham acesso ao 

questionário.  A professora Elbênia concordou, assim como os demais e sem mais para 

colocar, a professora Elbênia Ramos deu por encerrada a reunião e eu Artur Mota secretariei 

a reunião e lavrei a presente ata que vai assinada por mim e os demais participantes da 

reunião.  Alagoinhas, 26 de julho de 2022.  
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